

CASANARE

Ecopetrol entregó elementos de protección personal a red hospitalaria de Casanare

Publicado Subida Hace 9 horas on 25 de noviembre de 2020
Por Editor Chivas



Una nueva entrega de elementos de protección personal (EPPs) realizó **Ecopetrol** a las instituciones hospitalarias de Yopal, Aguazul y Tauramena. En esta oportunidad se entregaron 2.880 tapabocas N95, además de caretas antifluído y válvulas Venturi.

El Hospital Regional de la Orinoquia (HORO) recibió 1.080 mascarillas N95; al Hospital de Aguazul le fueron entregados 600 N95, 200 caretas antifluído y 120 válvulas Venturi; el Hospital Local de Yopal recibió 600 tapabocas N95; la Secretaría de Salud de Yopal, 600 caretas antifluído y el Hospital de Tauramena 600 tapabocas N95.

“Estas entregas se hacen en coordinación con las autoridades locales, como parte del apoyo de **Ecopetrol** al fortalecimiento de la capacidad de atención de la institucionalidad y la red hospitalaria de Casanare, ante la emergencia sanitaria por la covid-19. El objetivo es contribuir con la protección de los profesionales de la salud”, explicó Alexander Álvarez, líder de Entorno de **Ecopetrol** en el Departamento.

La gerente del HORO, Arledy Alvarado agradeció “esta segunda entrega de elementos de protección personal que recibe el Hospital de parte de **Ecopetrol**, una empresa comprometida con el sector de la salud y que con su gestión social nos ha apoyado en beneficio del personal de la institución”.

Por su parte, la secretaria de Salud de Casanare, Yenny Díaz recordó que “desde la declaratoria de la emergencia sanitaria por la pandemia, **Ecopetrol** siempre ha estado apoyando al sector salud con elementos de protección que garantizan la bioseguridad de nuestros profesionales, para que estén protegidos y seguros y puedan prestar una atención con calidad a todos los casanareños”.

La gerente del Hospital de Aguazul, Nohora Mendoza resaltó la ayuda y el acompañamiento de **Ecopetrol**. Explicó que los tapabocas y las caretas serán entregados a los profesionales del área de urgencias, mientras que las válvulas Venturi se utilizarán en procedimientos con los pacientes.

Con estas ayudas **Ecopetrol** ratifica el compromiso de aunar esfuerzos con las autoridades locales para hacerle frente a la pandemia por la covid-19. En los últimos meses la Empresa ha distribuido en el departamento más de 60.800 EPPs, además de 12 mil kits alimentarios, y próximamente entregará equipos biomédicos de acuerdo con las necesidades de la red hospitalaria.

Comentar
0 comentarios
Ordenar por Lo más reciente

Añade un comentario...

NOTICIAS RELACIONADAS #APOYOS **ECOPETROL** AYUDAS **ECOPETROL** AYUDAS **ECOPETROL** COMUNIDADES #**ECOPETROL** CORONAVIRUS #**ECOPETROL** COVID - 19

- Familias de Aguazul se benefician con programa de seguridad alimentaria**
- La Niña continuaría con fuertes lluvias en el mes de diciembre**

Editor Chivas

TE PODRÍA GUSTAR

Ecopetrol y Créame firman acuerdo de cooperación para fortalecimiento de mipymes

Ecopetrol apoyará ejecución de proyectos en Yopal

Ecopetrol entregó 17.925 árboles en Tauramena, Aguazul y Yopal

Ecopetrol arrojó utilidades por \$855 mil millones en el tercer trimestre del 2020

Ecopetrol registró récord en exportación de asfalto en septiembre

Empresarios de Casanare podrán ofrecer sus productos en ronda virtual 'Somos Colombia'

CLICK PARA COMENTAR

BUSCAR NOTICIA

SEARCH

ALIVIOS FINANCIEROS POR COVID-19

- INSCRIPCIÓN GRATIS
- DESCUENTOS ESPECIALES
- FACILIDAD DE PAGOS SIN INTERÉS

CON VEOLIA #HACEMOS EQUIPO

Desde el primer día de esta emergencia, hemos estado COMPROMETIDOS contigo y través de la PROMISIÓN DE NUESTROS SERVICIOS FINANCIEROS que continuamos gracias a tu pago oportuno.

¡JUNTA CON EN VEOLIA CONTAMOS CONTIGO!

BUENOS DÍAS EN EL CAMINO

Regístrate y tendrás DOBLE TICKET para participar en el sorteo.

Participa con tus facturas de compra para hacer nuestros sueños.

'Sembrar Nos Une'

ecopetrol

SIGUENOS EN TWITTER

Tweets por @chivasdellano

Laschivasdellano.com @chivasdellano
Comoción mundial: murió Diego Armando Maradona - laschivasdellano.com/comocion-mund...

Comoción mundial: muri...
Y un día ocurrió. Un día lo in...
laschivasdellano.com



CASANARE

Gobernación entregó vehículo equipado a Migración Colombia en Yopal

Publicado Subida Hace 8 horas on 25 de noviembre de 2020
Por Editor Chivas



Este martes la Gobernación de Casanare hizo entrega a Migración Colombia de una unidad móvil dotada con equipos técnicos y tecnológicos, adecuados para garantizar los servicios de migración desde cualquier municipio del departamento.

El vehículo tuvo un costo de \$500 millones y cuenta con elementos con unidad de almacenamiento biométrico, lector biométrico, lector de documentos, cámaras, computador, tableta de firmas, entre otros, que facilitarán las tareas propias de la entidad.

La entrega del vehículo de servicio oficial, tuvo lugar en el comando de Policía de Casanare, durante la visita del viceministro de defensa, Jairo García Guerrero; Juan Francisco Espinosa, director general de Migración Colombia; Lucas Gómez, gerente de Fronteras; entre otros funcionarios del nivel nacional y regional.

SIGUE LEYENDO

CASANARE

La Niña continuaría con fuertes lluvias en el mes de diciembre

Publicado Subida Hace 9 horas on 25 de noviembre de 2020
Por Editor Chivas



La Dirección Departamental para la Gestión del Riesgo de Desastres de la Gobernación realiza seguimiento a la evolución del fenómeno La Niña, que continúa vigente. En diciembre se esperan lluvias fuertes en gran parte de Casanare.

Yopal, noviembre 25 de 2020. De acuerdo con el último boletín emitido por el Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (Ideam), y predicciones de centros meteorológicos internacionales, como el Centro de Predicción Climática (CPC), la Administración Nacional Oceánica y Atmosférica de los Estados Unidos (NOAA) y el Instituto Internacional de Investigación para el Clima y la Sociedad (IRI), las condiciones del fenómeno La Niña continuarían presentes hasta el primer trimestre del 2021.

Con relación a lo anterior, el director de gestión del riesgo en Casanare, Guillermo Pérez, manifestó que todas las entidades que constituyen el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres...

SIGUE LEYENDO

CASANARE

Familias de Aguazul se benefician con programa de seguridad alimentaria

Publicado Subida Hace 9 horas on 25 de noviembre de 2020
Por Editor Chivas



La secretaria de integración, desarrollo social y mujer, Julieth Parra Acosta, estuvo en el municipio de Aguazul liderando el proceso de entrega de elementos y animales, a 55 familias del área rural de la localidad.

Esta acción hace parte de la estrategia de seguridad alimentaria y nutricional orientada a familias con menores entre 5 y 18 años de edad, madres gestantes y lactantes de Casanare.

Cada uno de los beneficiarios en esta localidad recibió 20 gallinas ponedoras vacunadas y despidadas; 1 ponedero en madera de 4 nidales; 1 bebedero plástico; 1 comedero plástico y 4 bultos de concentrado, los cuales servirán como insumo para el desarrollo de sus proyectos productivos.

Se debe recordar que esta iniciativa beneficia directamente a 800 mujeres de Casanare, en...

SIGUE LEYENDO

EN TENDENCIA

Murió María Eugenia Parra, actriz boyacense de 'Niche' y 'Julius'

Algunos colombianos sí tendrían que pagar por la vacuna contra el coronavirus

El maestro / Dumar Aljure Rivas, aunque está un poco delicado de salud, se encuentra estable

Denunciaron un falso incendio para que los bomberos les llenaran la piscina

Fuegos artificiales, 'asadito' y un par de 'polas': la polémica fiesta de Jessi Uribe

Baja la cifra de hospitalizados por Covid-19 en Casanare

Capresaca advierte sobre este enemigo mortal para los niños

Aseguró cantante de música llanera por presunta extorsión en Meta